

150周年記念キャラクター「たちばにゃん」



橘小学校ホームページのQRコードです。

# 「輝け！橘っ子」通信

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

阿南市立橘小学校  
学校だより No.28  
令和6年12月6日  
校長 上原 小代子

創立150周年記念集会を終え、学校に静けさが戻ってきました。しかし、来週には、他校との交流行事が二つ控えています。9日(月)には阿南第二中学校区特別支援学級交流会、11日(水)には福井小学校との交流持久走大会があります。子どもたちは、他校の友達との活動を大変楽しみにしており、交流会の準備や毎日の駆け足練習に一生懸命取り組んでいます。近い将来、橘小学校は近隣の学校と一緒にあります。それぞれの学校文化に触れ、子どもたちが親交を深める大切な機会として、保護者の皆様からもご意見をいただきながら、今後も交流学習の機会を増やしていきたいと考えています。ご理解・ご協力、よろしくお願ひいたします。

## 耐寒かけ足、がんばっています！

12月3日(火)より、毎日業間(いこいの時間)に、子どもたちは駆け足練習をがんばっています。11月から体育の授業でも持久走に取り組んできたため、足取り軽く走る子どもの姿が多く見られます。

12月11日(水)には、JA アグリ阿南陸上競技場で、福井小学校との交流持久走大会があります。今年度ともに創立150周年を迎え、近い将来一緒にいる学校の子もたちが一緒に走り、交流を深める、意義深い大会になるかと思ひます。別に案内をさせていただいておりますが、ぜひ子どもたちの応援に来ていただけたらありがたく思ひます。よろしくお願ひいたします。



各学年ごとに念入りに準備運動をします。



毎日のかけ足練習では、低学年はトラックの内側、高学年は外側を走ります。



持久走大会では、高学年は1200mを走ります。



中学年は1000m、低学年は800mを走ります。福井っ子と楽しく走ろう！

## 安否確認メールテストへのご協力、ありがとうございました！

11月18日付けのお手紙で、非常災害時の安否確認テストをお願いいたしましたところ、たくさんの保護者の皆様ご協力いただきました。ありがとうございました。

11月19日(火)午後5時に、阿南市に震度5強の地震が発生したとの想定で、学校から児童の安否確認依頼のマチコミメールを送らせていただきましたが、「安否確認フォーム」での回答は47件でした。今年度、橘小学校の家庭数は48家庭ですので、約98%の回答率でした。

一番早いご家庭は11月19日の午後5時8分に、最後のご家庭は11月27日の午前4時26分に回答をいただきました。マチコミメールに気付いていたかどうかタイミングはご家庭によって異なるかと思ひますが、気付いた時点でご回答をいただき、ありがたくお願ひいたします。

今後南海トラフ巨大地震等が発生した際には、この安否確認メールを使って児童の安否を確認させていただきます。これまで同様、学校からのマチコミメールにご留意いただき、もしものときには迅速な回答をお願いいたします。

## 下校時避難訓練

12月5日(木)、13:30から下校時避難訓練を実施しました。この訓練は、下校時に大きい地震が発生したとき、自分で判断して、最も近い避難場所に避難できるようにすることを目的として実施しています。自主防災会から渡Oさんと山Oさんに来ていただき、児童は教職員と一緒に下校方面ごとに分かれて一斉に下校しました。

渡Oさんや山Oさんのお話を聞き、先生方と一緒に危険箇所や避難場所を確認することを通して、ブロック塀や門柱が倒れてこないところに移動し、まずは自分の命を守ること、次に津波襲来を想定して高いところを目指して逃げることを、再度確認することができました。

地震が発生したとき、子どもたちは大人と一緒にいるとは限りません。子どもたちだけでも、自分で判断して命を守る行動がとれるようにと、学校では様々な訓練に取り組んでいます。ご家庭でも、避難経路や避難場所について、常に確認し合っていたいただければと思ひます。ご協力お願ひします。



自主防災会の方と一緒に、下校時避難訓練の目的を確認。



歩道橋の前で、津波がどのあたりまで来ると予想されているか、確認。



海正八幡神社前では、地震発生時、鳥居が倒れるかもしれないことを確認。



防災公園は海抜約10mに位置することを確認。

## 校内人権作文発表会

12月5日(木)朝の活動の時間に、2年生の佐Oさんと4年生の谷Oさんが、全校児童の前で人権作文を発表してくれました。二人は学校代表として、12月7日(土)の人権教育研究大会橘支部大会で人権作文を発表します。友達を大切にするために自分はどうしていきたいか、堂々と発表できていたので、本番でも、自信をもって発表してほしいと願っています。



2年生 佐Oさん



4年生 谷Oさん